

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem : des ordinateurs portables aux meilleurs bacheliers

UN geste du maire d'Oyem, Christian Abessolo Menguey.

E. EBANG-MVE
Oyem/Gabon

Le bureau du Conseil municipal d'Oyem, à travers son président, Christian Abessolo Menguey, a offert dernièrement des mini-ordinateurs portables, des clés USB d'une capacité de 64 gigas et des titres de transport Oyem-Libreville, aux 20 bacheliers d'Oyem ayant obtenu les meilleures notes. Notamment la moyenne supérieure ou égale à 12/20 (mention assez bien), lors du premier tour de la session du baccalauréat 2021. Les bénéficiaires sont issus de diverses séries des établissements d'Oyem : lycée d'État Ri-

chard-Nguema-Bekale (LERNB), lycée d'Excellence, lycée catholique Mgr François-Xavier-Ndong d'Angone, lycée privé de l'Alliance chrétienne Martin-Effa-Ndong, Collège Ondo-et-Fils et collège Dominique-Savio. À travers cet acte, l'édile d'Oyem tenait à féliciter ces "cracks" pour avoir décroché le précieux sésame avec brio au premier tour. Christian Abessolo Menguey tenait également à manifester sa solidarité envers ces jeunes. Histoire de booster davantage leur moral avant de prendre le difficile chemin des études supérieures. Dans ce sens, le proviseur du lycée Nguema-Bekale, Emmanuel Ndama Minko, a prévenu les néo bacheliers. "Ce n'est que le début d'un nouveau chapitre. Vous devez faire preuve d'abnégation et de persévérance, parce que l'enseignement supérieur est



Les meilleurs bacheliers 2021 d'Oyem et leur donateur.

une autre paire de manches. Le fait d'avoir le baccalauréat ne signifie pas que vous êtes dans le monde professionnel", a martelé le responsable.

L'encadreur du club "Éveil" du département de philosophie du

LERNB, Géraud Ngoua Nze, s'est réjoui de ce que toutes les mentions "Assez bien" proviennent, cette année, de sa structure d'encadrement et d'orientation.

Représentant le directeur d'académie provinciale (DAP), André

Chambrier Obame Mbegha, n'a pas manqué de féliciter, au nom de la tutelle, les enseignants et responsables d'établissements, pour leur implication, à divers niveaux, dans la réussite des jeunes bacheliers.

Franceville /PDG : les responsables provinciaux préparent les futures échéances



La réunion était présidée par le provincial Luc Oyoubi.

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

DANS le cadre de leurs rencontres mensuelles, les secrétaires communaux, départementaux et fédéraux du Parti démocratique gabonais (PDG) du Haut-Ogooué se sont réunis le 24 août dernier à Franceville. C'était au cours d'une séance de travail présidée par le secrétaire provincial du parti, Luc Oyoubi. Objectif de la rencontre : faire

le point du travail abattu dans les différents départements et communes de la province alto-govéenne, ainsi que l'analyse de l'actualité politique dans chaque département. La question de l'enrôlement des militants et l'analyse des résultats aux examens scolaires figuraient également en bonne place dans les échanges. "Les travaux concernent les séances d'études fédérales. À chacune de nos réunions, chaque secrétaire fédérale fait le point de

l'avancement des travaux dans sa circonscription", a expliqué Luc Oyoubi.

Se projetant ensuite sur les élections (présidentielle et législatives de 2023), les responsables locaux du PDG ont fait une analyse des scrutins antérieurs. Histoire d'améliorer leurs offres et les résultats des joutes électorales à venir.

De cette rencontre, il ressort que le parti au pouvoir se porte bien dans les 11 départements de la province.

"Lorsque nous avons tenu notre réunion du mois de juillet dernier, nous avons fait le tour d'horizon et aucun problème particulier n'a été relevé. Les secrétaires communaux, ceux d'arrondissements et de départements présents avaient pu analyser la situation politique dans leurs circonscriptions respectives. Nous appelons nos militants à rester sereins. Notre candidat, Ya Ali, se porte très bien, il est prêt pour 2023, nous devons tous nous mobiliser pour l'accompagner", estime le provincial Luc Oyoubi.

Port-Gentil : les délégués du personnel de Bolloré installés



Les délégués du personnel de Bolloré après l'installation.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil Gabon

Le directeur provincial du travail, Dieudonné Ibouily, a procédé dernièrement à l'installation des délégués du personnel de l'agence Bolloré-Port-Gentil. En présence du responsable des ressources humaines du Groupe Bolloré, Célestin Ditona, des représentants des centrales syndicales (Cosyga et CGSL), ainsi que de l'ensemble du personnel. Dieudonné Ibouily, en procédant au rituel de l'installation des délégués du personnel, a saisi cette occasion pour définir les mis-

sions d'un délégué du personnel. "Votre mission est de représenter les salariés auprès de la direction, et de présenter à celle-ci, toutes les revendications individuelles ou collectives, sans oublier d'assister aux cours d'éducation ouvrière", a-t-il déclaré, avant d'orienter l'employeur sur la collaboration à nouer avec les représentants du personnel.

Parlant au nom des délégués du personnel, Alda Mboumba a fait le bilan des revendications acquises, tout en se disant disponibles pour le dialogue social, et le maintien du climat social.

L'élection, qui s'est déroulée quelques jours plus tôt, s'est traduite par la victoire du doyen des délégués du personnel, Rodrigue Ngoua, pour un quatrième mandat d'affilée.

À noter que les deux centrales syndicales ont présenté des listes et par entité : Bolloré transport & logistics (BTL), Saga et DPS. Rodrigue Ngoua de BTL affilié à la Cosyga conduira le collège des délégués du personnel composé de huit membres, dont deux de CGSL.